

3学期始業式 式辞

平成29年1月10日（火）

皆さんおはようございます。

今日から3学期が始まります。新しい年になりました。今年はおだやかな天気で温かいお正月でした。元旦の朝は不思議なことに、たった一日しか変わらないのに、昨日が去年となり、昨日とは大きく違うように感じます。特に今年は、まわりが明るくなって、新しく生まれ変わったような感じもしました。「何となく今年はよいことがありそうな」いい気持ちになりました。

3年生の皆さん、特に受験を控えた人はラストスパートに入って頑張っていて、そのようなのんびりとしたことを感じている暇はなかったかもしれません。年末年始も学校に来て自主学習を続けた人もいます。それぞれの進路に向かって、高校の最後の締めくくりの時となりました。3年生の学年通信には、球技大会について「最後の学年行事」としてまとめられていました。「最後の～」ということが多くなってきます。高校でのこれまでの生活をかみしめ、残りの数週間をしっかりと過ごしてください。

1年生2年生の諸君は、それぞれの課題や目標を持って3学期をむかえているはずです。課題の大きさ・難しさ等に負ることなく、皆さんのが持っている能力を最大限に発揮してくれることを期待しています。

2学期の終業式で、皆さんそれぞれ自分にとって大切だと思うことを、じっくり考えて、本気で大事にして欲しいとお話ししました。自分にとって大切だと思うこと、そしてその大切なことを守るためにどうしたらいいかをじっくり考えてください。迷ったり、心が揺らぐこともあると思いますが、自分にとってよりよいことは何なのかなと立ち止まって落ち着いて考えてください。その繰り返し、その積み重ねで何かが見えてくるのではないかでしょうか。

そして今年一年が「よい年」になるように。

「なるように」というよりは、みんなで「良い年にしていきましょう」